

ABSTRAK

Nama : Tika Sulastri, NIM : 3402200286 "Pengaruh *Capital Structure* Terhadap *Firm Value* (Suatu Studi pada PT. HM Sampoerna Tbk. yang terdaftar pada BEI Periode 2013-2022)" Di bawah bimbingan Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. dan Kasman, Drs., M.M.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berkembangnya dunia usaha di era globalisasi yang banyak bermunculan dan tumbuh pesat yang kompetitif. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Struktur Modal (*Debt to Equity Ratio*) pada PT. HM Sampoerna Tbk. periode 2013-2022, untuk mengetahui bagaimana Nilai Perusahaan (*Price to Book Value*) pada PT. HM Sampoerna Tbk. periode 2013-2022 dan untuk mengetahui bagaimana pengaruh Struktur Modal (*Debt to Equity Ratio*) terhadap Nilai Perusahaan (*Price to Book Value*) pada PT. HM Sampoerna Tbk. periode 2013-2022. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan metode pendekatan verifikatif. Menggunakan metode analisis regresi linier sederhana, analisis korelasi, analisis determinasi, dan uji hipotesis. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan *Library Research* (Studi Pustaka). Hasil penelitian menunjukkan bahwa struktur modal pada PT. HM Sampoerna Tbk. periode 2013-2022 berdasarkan rata-rata DER, menunjukkan angka yang tinggi. Artinya bahwa manajemen PT. HM Sampoerna Tbk. sudah mengelola utang jangka panjangnya melalui efektivitas total asset sehingga memiliki struktur modal yang baik. Nilai Perusahaan pada PT. HM Sampoerna Tbk. periode 2013-2022 berdasarkan rata-rata PBV menunjukkan angka yang tinggi. Artinya bahwa manajemen PT. HM Sampoerna Tbk. sudah mengelola keseluruhan aset secara efektif sehingga mampu memiliki kepercayaan yang besar dari investor terhadap prospek perusahaan sehingga mendorong peningkatan nilai perusahaan. Struktur modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan pada PT. HM Sampoerna Tbk. periode 2013-2022. Uji hipotesis menghasilkan nilai t_{hitung} sebesar $2,652 > t_{tabel}$ sebesar $1,860$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Secara simultan struktur modal berpengaruh positif signifikan dengan nilai f_{hitung} sebesar $7,03 > f_{tabel}$ sebesar 5.32 . Artinya struktur modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Artinya jika struktur modal mengalami kenaikan maka nilai perusahaan juga akan naik dan sebaliknya jika struktur modal mengalami penurunan maka akan terjadi penurunan nilai perusahaan.

Kata Kunci : Struktur Modal, Nilai Perusahaan